

« *Le Dagestan : des montagnes de langues !* » par *Abdurahman Junusov*

Espéranto Marseille et Espéranto-Provence reçoivent Abdurahman Junusov, journaliste du Dagestan (Russie). La Conférence sera donnée en espéranto, avec traduction en français.



La République du Dagestan en Ciscaucasie (Caucase du Nord, Russie) est caractérisée par ses reliefs montagneux. Elle est également caractérisée par un mélange ethnique et linguistique particulièrement riche. On y recense pas moins de 40 langues appartenant à quatre familles linguistiques différentes.

Abdurahman Janusov a étudié la littérature russe à la faculté de philologie d'État du Dagestan. Depuis 1972, il a travaillé à la télévision publique en tant que correspondant, rédacteur, rédacteur en chef, en charge de la musique et des programmes artistiques.

Espérantiste depuis 1968, il a organisé plus de 20 rencontres dans le cadre de l'association soviétique d'espéranto. Il a été deux fois élu président de Rusia Esperantista Unio (REU).

Abdurahman a donné de nombreuses conférences en Lituanie, Suède, Allemagne, Belgique, France, Pologne et Russie.



Il donnera également une conférence le jeudi 16 juin à 18 heures 30 au Grand Portique, 18 rue Vignol, 13600 La Ciotat.

Mercredi 15 juin 2016

18 heures

C'est ici et l'entrée est libre